



Periodismo veraz y humano



Uzt. 01 2019

Kod. J22-19

Mod.:

Aurrez aurrekoa

Edizioa

2019

Jarduera mota

Jarduera irekia

Data

Uzt. 01 2019

Kokalekua

Bizkaia Aretoa-UPV/EHU

Hizkuntzak

Gaztelera

Antolakuntza Batzordea

Fundación
BBVA



Azalpena

En estos tiempos de “postverdad” y fake news (noticias falsas), con millones de personas en todo el mundo informándose a través de redes sociales, parece que el periodismo está en crisis. Sin embargo, ahora es más necesario que nunca.

Para lograr la transformación social, no basta con ejercer el periodismo de cualquier forma: se hace necesario un periodismo humano, independiente y honesto. Humanizar el periodismo es lo único que puede conseguir que historias que ocurren a miles de kilómetros de nosotros nos resulten cercanas.

En un mundo globalizado, cualquier acción puede tener repercusión en otro punto del planeta. Frente a la cultura de la inmediatez y la instantaneidad de las redes sociales, se hace necesario que el periodismo arroje claves, contextualice y contribuya a la reflexión.

Esta charla abierta es parte del 10. Kultura, Komunikazioa eta Garapenerako Nazioarteko Topaketa "Comunicación para la Transformación Social ¿Para qué sirve?, organizado por Kultura Communication Desarrollo KCD ONGD.

Helburuak

Promover la Comunicación como estrategia para un Desarrollo Sostenible.

Fortalecer el trabajo local y global en el ámbito de la Comunicación para la Transformación Social.

Intercambiar experiencias y estrategias como vía de aprendizaje compartido.

Programa

2019-07-01

19:00 - 20:30

“Periodismo veraz y humano“

Yolanda Alvarez RTVE - Periodista especializada en Palestina

Irakasleak



Yolanda Alvarez

Estudió Periodismo y un Cooperación Internacional al Desarrollo. Trabajó en TV y comunicación y en 2004 ingresó en TVE. Cubrió la “Marcha Verde” en las elecciones de Irán (2009), las revueltas árabes en Túnez y Yemen, la crisis de refugiados en la frontera de Túnez con Libia... Ha sido corresponsal en Oriente Próximo durante cuatro años, donde cubrió las ofensivas militares de Israel contra Gaza 2012 y 2014. Por su cobertura durante los 50 días que duró la guerra más sangrienta en la Franja palestina obtuvo el Premio Libertad de Expresión 2015 (Unió de Periodistes Valencians); el Premio Derechos Humanos 2015 de la Abogacía Española; y el Premio Turia 2015 a la Mejor Contribución de Medios de Comunicación. Desde julio de 2015 es reportera del programa En Portada. Su reportaje “Esclavas del Daesh” obtuvo tres premios Festival de Hamburgo de 2017. Actualmente preside el Consejo de Informativos de TVE, el órgano interno que velar por la independencia, objetividad, rigor y buenas prácticas.

Matrikula prezioak

ERRESERBA

2019-07-01 ARTE

GONBIDAPENA

0 EUR

Kokalekua

Bizkaia Aretoa-UPV/EHU

Abandoibarra etorbidea. 48009- Bilbo

Bizkaia